

Communiqué de presse

Anecy

Vendredi 06 septembre 2024

## **Travaux de réfection du Pont de la Caille : les Écologistes appellent Martial Saddier et Lionel Tardy à prévoir des aménagements, afin de lutter contre les suicides.**

S'il est une halte touristique bien connue en Haute-Savoie, le Pont Charles-Albert est aussi tristement célèbre pour être un haut-lieu de suicides.

A l'occasion des travaux de réfection qui seront entrepris d'ici peu par le Département de Haute-Savoie sur cet ouvrage historique, les écologistes de Haute-Savoie appellent Martial SADDIER, le Président du Département ainsi que Lionel TARDY, son Vice-Président aux routes et aux infrastructures, à profiter de la période de fermeture de ce pont, afin de le sécuriser en mettant en place tous les aménagements adéquats possibles, notamment mobiliers, pour prévenir les suicides.

Actuellement, seule une mention de chaque côté de l'ouvrage indique un numéro d'écoute. Il faut maintenant agir de façon volontariste, pour que le Pont de la Caille ne soit plus un lieu de mort.

### **Contact presse**

**Pascal Sciabbarrasi**

**Porte-parole Les Écologistes de Haute-Savoie**

[pascalsciabbarrasi@gmail.com](mailto:pascalsciabbarrasi@gmail.com)

**06 75 19 36 49**